

## En dependencias entregadas por Conaf, Carabineros inició labor policial estival en el Paine

En nuevas dependencias, entregadas por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Carabineros inició su labor policial estival al interior del Parque Nacional Torres del Paine, a través de la Avanzada en Lago Dickson. Un eje policial fronterizo considerado estratégico en la Patagonia.

Hasta ese lugar se trasladó el jefe de zona, general Marco Alvarado Díaz, a entregar las nuevas dependencias a los cinco funcionarios que trabajarán durante la presente temporada, hasta fines de mes de marzo.

El nuevo cuartel temporal, emplazado en el interior del Parque Nacional, cuenta con todas las comodidades para los funcionarios que iniciarán sus labores en este recóndito y majestuoso rincón de la Patagonia chilena.

Las dependencias fueron entregadas por la Corporación Nacional Forestal, en un proyecto de cinco dependencias, donde se incluía una para Carabineros, con el fin de poder colaborar con los servicios preventivos, resguardando la seguridad y bienestar de la gran cantidad

de turistas que visitan el Parque Nacional Torres del Paine.

Además, esta avanzada tendrá una misión estratégica en cuanto a la soberanía nacional, puesto que está próxima al límite fronterizo con la República Argentina, en el sector de Calafate y el atractivo turístico Glaciar Perito Moreno.

"Estamos muy contentos y orgullosos en estas nuevas instalaciones, las cuales brindarán una mayor dignidad a los funcionarios que hacen patria en lugares tan apartados como este", resaltó el general Alvarado.

Esta es una avanzada estratégica desde el punto de vista operativo, donde se desarrollarán servicios de soberanía principalmente. Además de apoyar a Conaf en el interior del Parque Nacional Torres del Paine, resguardando a los turistas que realizan cada uno de los circuitos.

### Historia

La Avanzada Temporal Fronteriza Lago Dickson se implementó a partir del año 1997, en un pequeño contenedor habilitado para el trabajo de los funcionarios policiales, a los pies del Cerro Guido, en el corazón del Parque Nacional Torres del Paine.



Foto: Cuevas

El nuevo cuartel temporal, emplazado en el interior del Parque Nacional Torres del Paine, fue entregado por la Corporación Nacional Forestal.

ne. Este año, gracias al apoyo de Conaf, Carabineros desempeñará sus funciones de soberanía en una nueva construcción de dos pisos, con dos habitaciones, dos baños, cocina, bodegas, sistema de calefacción y paneles solares

que permitirán entregar mejores condiciones a los carabineros.

En los próximos días se instalará una placa institucional con el nombre de la avanzada, con el fin de ir institucionalizando las nuevas dependencias.



El general Marco Alvarado saludó a la dotación encabezada por el jefe de la avanzada, suboficial mayor Marcelo Celedón Salinas, secundado por los sargentos 2° Roberto Montoya Sánchez, Benigno Aros Gamboa, Eduardo González Espinosa y el cabo 2° Sebastián Palma Cárcamo.

### Liceo María Auxiliadora de Punta Arenas, colegio inclusivo requiere contratar:



• Educadora de párvulos 30 horas de contrato.

• Asistente educación parvularia con mención en necesidades educativas especiales 30 hrs.

Ingresa postulación en [www.liceomariaauxiliadora.cl](http://www.liceomariaauxiliadora.cl)

**TRABAJA CON NOSOTROS**